
 Interrogazione n. 1500
presentata in data 5 dicembre 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Jesi perde neurologia”
a risposta orale urgente

Premesso:
che poche settimane fa il Direttore Generale dell’Asur alla presenza dei Sindaci di Jesi e

Senigallia, nell’ambito della riorganizzazione delle reti cliniche nell’Area Vasta 2, si impe-
gnava a mantenere l’Unità Operativa Complessa di Neurologia a Jesi e con essa anche la
relativa figura di direzione medica;

che pochi giorni fa nella sede dell’Asur ad Ancona il Direttore Generale dell’Asur abbia
incontrato i dirigenti medici a dire che l’Unità Operativa Complessa viene spostata a
Senigallia, così come buona parte del personale verrà spostato a Senigallia;

che da molti anni la Neurologia Jesina è ai vertici regionali per l’ottimo servizio svolto e
da molti anni supporta l’Ospedale di Fabriano;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere, se sono vere le notizie sopra
riportate, a che cosa è dovuto questo cambio di indirizzo che va a tutto svantaggio della
sanità jesina, tenendo conto che si sta completando il nuovo Ospedale Carlo Urbani.


